



せきかわ

関川村立関川小学校 学校だより 令和6年度 5号

教育目標

ゆたかな心

たくましい体

すすんで学ぶ

関川の子

決めつけ刑事

校長 須貝 学



～5年生 自然教室～

ACジャパン（公益社団法人）が、最近「決めつけ刑事」という新しいテレビCMを放送し始めました。このCMは「不寛容な時代」というテーマで作られています。

俳優の嶋田久作さんが演じるベテラン刑事が、SNSで見た情報だけを証拠に犯人を追い詰めていくというストーリーです。既にご覧になり、「ありがちなあ」と感じた方もおられたのではないのでしょうか。

近年は、社会全体がSDGsの達成に向かう中、人権を尊重する機運が高っています。多様性社会やインクルージョンなどの意義が謳われ、弱者に配慮した優しい社会のあり方や制度が多くなっています。その一方で、決めつけ刑事のように、自分に直接関係のないことにも「許せない」と過敏に反応する人々が増えているそうです。

これは、正義感が強過ぎるあまり起こってしまう問題のようですが、そもそも正義

の尺度が、個々の価値観によるところが大きいため、正義が人によってさまざまであり、ある程度は想定できる事象と考えられるかもしれません。

しかし、人づての情報やうわさ話など、偏った情報を鵜呑みにしてしまうことは避けたいものです。また、思い込みやすりこみによる見方で判断してしまうことにも、人を傷つけてしまう危険があるので、自分自身気をつけていきたいものだと、CMを観て感じました。

SNS全盛の現代、ネットに飛び交うさまざまな情報には、有益なものも多く、効率的な社会生活を実現するために無くてはならないでしょう。それでも大切な判断をする時には、信頼できる確かな情報を得たいものです。そして、未来を担う子どもたちが、情報を正しく処理できる賢いユーザーに育てて欲しいと願うばかりです。

引き渡し訓練を実施して

8月30日（金）は、引き渡し訓練のご協力ありがとうございました。今回は、水害等の緊急時を想定し、保護者の方々にスムーズに子どもを引き渡すことができるよう訓練を実施しました。水害等の自然災害は、いつ発生するか分かりません。『子どもたちの大切な命を守る』ために、毎年訓練を実施し、万が一の場合でも慌てず行動できるようにすることが大切です。

実際に引き渡しを実施する場合は、「すぐーる」にて連絡をいたします。学校からの連絡後、スムーズに下校できるよう、各ご家庭でも誰が迎えに行くのか等を決めておくことをお願いします。

あいさつのレベルアップを目指して

9月の生活目標は、「声をかけ合い 明るいあいさつをしよう」です。9月9日（月）から、1年生から順に『グッドモーニング隊』になり、各学級を「おはようございます。」と元気よくあいさつをして回っています。そして、給食時の放送で「大きな声であいさつをできてよかったです。特に、5年生のあいさつがよかったです。」等と、あいさつがよかった学級を紹介し合いながら、みんなで高め合いました。今後も、自分から進んで気持ちのよいあいさつができるように、指導を継続していきます。



自然教室に行ってきました！



5年生が9月4日（水）・5日（木）、最高の天気にも恵まれた2日間、胎内市の少年自然の家に自然教室に行ってきました。野外炊さん、オリエンテーリング、キャンプファイヤー、カヌーと初めて体験する活動が多い中で、子どもたちは協力し合って挑戦していた姿が印象的でした。また、友達同士で一緒に夜を過ごしたことも、よい思い出になったことでしょう。この自然教室のスローガンは、「友情 ～マナーを守り、きずなを深めよう～」でした。このスローガンは見事に達成できました。この成功をこれからの学校生活の中で活かし、一回りも二回りも成長する姿を期待しています。

～ 今後の予定 ～

9月17日（火）3年生校外学習（大石川）	16日（水）クラブ
18日（水）4年生起震車体験、委員会	17日（木）1年書道教室
19日（木）1年書道教室	18日（金）作品展覧会前日準備
24日（火）前期青空班お別れ会 陸上記録会壮行会	19日（土）展覧会、PTA教養部主催事業
25日（水）5年稲刈り	21日（月）展覧会振替休業日
26日（木）2年書道教室	23日（水）委員会
10月1日（火）全校朝会 5年稲刈り予備日	24日（木）2年書道教室
3日（木）1年書道教室	23日（水）～25日（金）スマイル個別懇談
4日（金）郡市科学研究発表会 R7年度就学時健康診断	29日（火）5・6年SNS講演会
8日（火）マラソン記録会	30日（水）クラブ（最終）
9日（水）委員会	31日（木）1年書道教室
10日（木）2年書道教室	
11日（金）マイタウンコンサート公演	

